



MONOLOGOS INTERIORES

PACITA

Con el marino me parece que tampoco me caso, que ésos tienen un amor en cada puerto, y yo a mi hombre lo quiero para mí. Dicen que con un piloto Iberia se pasan menos noches sola, y lo que yo quiero es no pasar sola ni una noche ni una siesta, que ya he pasado bastantes en treinta años (huy qué fallo, poner aquí la verdad).

Claro que pilotos de Iberia no encuentras así tan fácil por Serrano, que dice Nena que están todos medio enamoriscados con las azafatas, que les hacen té y tilas y les preparan whiskies durante el viaje, las tías. Pues yo soltera no me quedo, que eso está mal visto en El Gran Corrillo, claro que ahora han cerrado El Gran Corrillo, pero no por eso me voy a quedar yo soltera. A la vida tampoco me echo, que te echas a la vida y luego ya no te invitan más a las bodas de Los Jerónimos ni sales en el "Hola", que para salir en el "Hola" siendo de la vida hacen falta muchas campanillas. O sea, que sin probarlo tampoco voy a morirme, aunque yo he preguntado a las que se van casando y unas dicen que bien y otras que mal y otras regular y otras que qué asquerosidad, qué desagradable, hija, por Dios, suciedades de hombres, que sólo se pasa vergüenza y mal rato, y frenesí, lo que se dice frenesí, se da poco en el matrimonio.

Pero vamos a ver si me aclaro, porque Donato, que es el que me pone a mí a cien, y que viene siempre pegando, hecho un Marlon el tío, y lleno de moral, Donato no me conviene nada, mamá me lo tiene advertido, que va al grano y luego se casará con una rica de su pueblo. Froilán, el hombre, tiene menos pegada, pero es bueno, es fiel, me quiere, no es nada hippy, le aprecian mucho en la oficina, ayuda a misa y va a ascender en seguida. Total, por no morirme sin probarlo y porque no digan en El Gran Corrillo, qué más te da uno que otro. A Froilán ya le he dado el sí, pero esta tarde salgo con Donato, porque Donato, ya digo, me pone a cien. ■ U.

LA VERDAD SEA DICHA YO DE PEQUEÑO QUERÍA SER BOMBERO, LUEGO, CUANDO ME SUSPENDIERON EN INGRESO DE BACHILLER, ME DÍ CUENTA QUE QUERÍA SER MÉDICO COMO MI TÍO JOSÉ MARÍA... ESTUVE CON ESTA ILUSIÓN UN PAR DE AÑOS, HASTA QUE MI PADRE ME HIZO VER QUE MI DESTINO FAMILIAR ERAN LAS LEYES, AL ACABAR EL BACHILLERATO HICE DERECHO, EN CUYA FACULTAD CONOCÍ A MI CONCHA; YA ABOGADO PREPARÉ REGISTROS, ME SUSPENDIERON DOS VECES; NOTARIAS; CUATRO; ABOGADO DEL ESTADO, TRES; ME CASÉ CON CONCHA, ME COLOQUÉ DE AUXILIAR ADMINISTRATIVO, EMPEZARON A LLEGAR LOS HIJOS... VÍ EL ANUNCIO DE PILOTOS MERCENARIOS PARA ORIENTE MEDIO Y AQUÍ ESTOY ¿Y TU?



LOS POLOS DE DESARROLLO NO HAN PASADO DE MODA

No, señor. Los polos de desarrollo no han pasado de moda. Lo que pasa es que hay que ponerlos al día. Si es usted gerente de polo de promoción o de desarrollo, póngalos a la moda otoño-invierno 1973 con los siguientes toques:

- Las industrias de cabecera se llevarán más C. E. C. A. que la temporada anterior.
- Vuelven los tonos suaves para el sector petrolquímico, con tendencias al aquí te quiero ver después de la guerra de Oriente Medio.
- Las industrias manufactureras se llevan un poco recargadas de mano de obra femenina.
- En cuanto a las industrias de vidrio y cerámica, vuelven los tonos evasés.
- Mal momento para las industrias alimentarias: los grandes modistos no las incluyen hasta la temporada primavera-verano.

